



Gebrauchsanweisung/Reinigung:

- Reinigen Sie das Produkt vor dem ersten Gebrauch und vor jedem weiteren Gebrauch sorgfältig, um die Hygiene sicherzustellen.
- Spülen Sie das Produkt im oberen Korb Ihrer Spülmaschine oder von Hand.
- Bei Zubereitung stark karotinhaltiger Lebensmittel und Gewürze (z.B. Curry, Karotten) kann es zu Verfärbungen des Kunststoffes kommen, aber beeinträchtigt nicht die Funktionsfähigkeit und Qualität.
- Bitte keine Scheuermittel oder Metallschwämme zur Reinigung benutzen.
- Bitte bewahren Sie die Produkte an einem trockenen Ort, geschützt vor Sonnenlicht auf.
- Bitte verwenden Sie nie eins der Produkte im konventionellen Backofen, Grill oder auf dem Elektro- oder Gasherd.
- Nicht für die Mikrowelle geeignet.
- Hinweise und Herstellerkontaktdaten aufbewahren.

sigikid, H.Scharrer & Koch GmbH & Co.KG
Am Wolfsgarten 8
95511 Mistelbach
Telefon: +49 (0) 9201 700
Telefax: +49 (0) 9201 / 70-20
E-Mail: info@sigikid.de
www.sigikid.de



Instructions for use/Cleaning:

- To ensure hygiene, please clean the item carefully before using it for the first time and each time thereafter.
- Wash the tableware in the top rack of your dishwasher or by hand.
- When preparing foods and spices with a high carotene content (such as curries or carrots), the plastic may become discolored, but this does not impact the functionality and quality.
- Do not use scouring agents or metal scourers.
- Please store the product at a dry place away from sunlight.
- Never use sigikid children's tableware in a conventional oven, grill or on an electric or gas stove.
- Not suitable for use in microwave.
- Keep the instructions and the manufacturer's contact details.

sigikid, H.Scharrer & Koch GmbH & Co.KG

Am Wolfsgarten 8

95511 Mistelbach

Telefon: +49 (0) 9201 700

Telefax: +49 (0) 9201 / 70-20

E-Mail: info@sigikid.de

www.sigikid.de